

# Geleitwort des Herrn Bürgermeisters.

Die Herausgabe des Handbuches der bundesunmittelbaren Stadt Wien wird von allen begrüßt, die den Nutzen eines solchen Hilfsbuches zu schätzen wissen. Das Handbuch ist der ehemalige Kommunalkalender in neuem Kleide. Auf 60 Jahrgänge konnte der Wiener Kommunalkalender zurückblicken, bis er unter der Ungunst der Verhältnisse im Jahre 1923 sein Erscheinen einstellen mußte. Die so entstandene Lücke unter amtlicher Mitwirkung wieder auszufüllen, ist das aner kennenswerte Bestreben des Deutschen Verlages für Jugend und Volk.

Möge das neue Handbuch ein ebenso verbreitetes und geschätztes Nachschlagewerk über unsere Stadt Wien werden wie es sein Vorgänger, der alte Kommunalkalender, war!

Schmig.